

2020-038-Signalement Airbus — Corruption, crashes aériens : rien ne change au plan judiciaire

Expéditeur : norbert jacquet (norbertjacquet@yahoo.fr)

À : afa@afa.gouv.fr

Date : mardi 21 novembre 2023 à 11:33 UTC+1

Bonjour,

La corruption continue à faire des ravages dans les enquêtes judiciaires sur les catastrophes aériennes. Un rappel de faits, incluant les derniers événements, est exposé dans le PDF en pièce jointe (une page, 110 Ko), également disponible en ligne :

- <http://jacno.com/prov/d/corruption-crashes-aeriens-rien-ne-change-norbert-jacquet-21-novembre-2023.pdf>

Meilleures salutations.

Norbert Jacquet

[Web général](#) - [Vidéos](#) - [Images / documents](#)

- [Justice française criminelle \(Boeing 737 MAX\)](#) (10 juillet 2020)
- [La commission Bernalicis et les magistrats faussaires](#) (13 septembre 2020)
- [Démocratie et justice française : où va l'Europe ?](#) (11 janvier 2021)
- [Macron, l'armée, la justice : où va la France ?](#) (30 avril 2021)
- [Jakubowicz, LICRA, Grand Orient de France \(crashes aériens\)](#) (28 février 2022)
- [\(édition 20\) La France est une république bananière \(crashes aériens\)](#) (20 septembre 2023)



corruption-crashes-aeriens-rien-ne-change-norbert-jacquet-21-novembre-2023.pdf
109.8kB